
こんにちは！マイロードサポート通信です！

  

公益社団法人食品容器環境美化協会（食環協）が、平成２９年度も、環境美化

活動に取り組む団体に対する助成を行います。 

 食環協は、飲料メーカー６団体で構成される公益法人で、空き缶の散乱対策を

中心に環境美化活動を推進している団体です。食環協では、その活動の一環と

して、道路などの環境美化に取り組むボランティア団体に、必要な経費を交付し

ています。 

 募集するコースは５万円コースと１０万円コースの２つで、清掃用具の購入や

おそろいの帽子や上着、団体ののぼりの制作などに使うことができます。 この

機会にぜひ応募してみてください。 

 募集開始は４月からとなりますが、県からも改めてお知らせします。 

 新たな年度に向けて、事業の継続申込みの受付がはじまります。昨年度から県の規定により、

提出していただく書類が少し変わりました。今回は、みなさまの元に負担金が届くまでのしくみをあ

らためて見てみたいと思います。 

市町村 

※遅れると、全体の支払

いが遅くなってしまいま

２、 

市町村から

県へ提出物

平成２８年度より、書類が増えてしまい、ご

面倒をおかけし、申し訳ありません。 

会計担当の指導による措置となります。 

負担金の支払いを適切な手続で行うため

に必要なものですので、ご協力をお願いい

たします。 

３、県から請求書を送付します 

４、請求書に申込書と同じ印を押して返送 

提出後、支払いへ 

 負担金の支払いには、みなさんの協力が不可欠です！ 

                     早期支払のため、ご協力をよろしくお願いいたします。 

県 

 広く県民の方に、みなさまの活動を知っていただくため、山形県のホー

ムページに、活動団体の紹介を掲載したいと思います。 

 同封の団体からのメッセージにご記入いただき、活動写真を１枚添付

の上、申込書と一緒に市役所、役場の窓口へ提出をお願いいたします。

 山形県 県土整備部 道路保全課 

マイロードサポーターのみなさんこんにちは！ 

 おかげさまで、平成２８年度も、大きな事故なく、

終わりを迎えられました。 

 多くの団体さんに、安心・安全なやまがたのみち

づくりに、共に取り組んでいただき、献身的な活動

を続けていただきました。心より感謝申し上げます。 

 みなさんの活動が、山形の道路を守っています。

間もなく新年度の募集が始まりますので、活動を

継続してくださいますよう、お願いいたします！ 

発行責任者  〒９９０－８５７０  

山形県山形市松波２丁目８－１ 

山形県 県土整備部 道路保全課 

ＴＥＬ：０２３－６３０－２５９３ 

 記事の内容についてのお問い合わせ

は、発行責任者まで、各種お申込み

については、最寄りの総合支庁また

は市町村の担当までお願いいたしま

す。 

１、①申込書 ②誓約書 ③活動位置

図④口座振替申出書 ⑤代表者名義

の口座の写しを提出します。 

※請求書が届いたら、

なるべく早く返送いた

だくようお願いします。

遅くなると支払いが遅

れてしまいます。 
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 庄内では、担当職員が活動されている団体の元に出向き、意

見を伺いました。 

・防雪柵の下部の草刈に苦慮している。 

・活動年齢が高齢化し、活動人数が減少している。 

・地域の若い世代にいかにまちづくりの一環として取り組んでも

らうかを考えている。 

平成29年3月9日（木） 

村山総合支庁 講堂 

平成29年3月7日（火） 

置賜総合支庁 講堂 

平成29年2月24日（金） 

置賜総合支庁 講堂 

平成29年3月17日（金） 

最上総合支庁 講堂 

平成29年3月23日（木） 

北村山地域振興局 講堂 

平成28年12月13日（火） 

西置賜地域振興局 会議室 

・活動予算書に経費として計上している額からして、

負担金が少ない。長く続けていきたいので心配だ。 

・河川のボランティアで、一般の方ができないような

河川の支障木の撤去等を企業が重機をいれてやっ

てくれている例がある。マイロードでも同じようなこと

ができないか。 

・花苗を買うと高いので、自分達がハウスで種から

栽培している。植えるのに必要な量より多く栽培し、

企業などに買い取ってもらって活動の費用に使って

いる。 

・そうじをしていると住民の方から一声かけてもらう

ことも多く、やったかいがあると感じている。 

・事業が県民ひとりひとりに意識付けされるように、

マスメディア等を利用して広報を行ってもらいたい。 

・マイロードサポート事業は、

地域のコミュニティのひとつ

であると考えており、自主防

災につながると考えている。 

・負担金が少ないと感じる。 

・花を植えている植栽桝が多い団体には、多く負担金を

割り当てて欲しい。 

・ボランティアで無償という考え方は限界で、作業の後

の飲食代や返礼に使える予算が必要ではないか。 

・花壇をきれいにしていると、通行するひとからお礼を言われるこ

ともあり、大変はげみになっている。これからも活動を継続したい。 

・数年前より、老人クラブと子ども育成会と共同して作業を行って

いる。子ども達と一緒に作業するのを楽しみにしてくれており、以

前よりも有意義な活動になっていると感じている。 

・地区では活動が大変だなという声もあったが、表彰してもらった

こともあり、もうひとがんばりしなくてはならないかなという気運が

高まった。 

・この事業を通じて、地区の一体感が高まったように思う。これか

らも集落をあげて道路美化活動を進めて行きたい。 

・整備した花壇は通行している人に安らぎを与えていると思うの

で、これからも活動を続けていきたい。 

・今年度は、活動を開始して初めて７日間連続で

除雪した。 

・高齢化が進み、労働力確保のために、今年から

子ども会にもやってもらうことを総会で決めた。子

ども達の公共心を養うのに良い取り組みであると

思っている。 

・活動をはじめてから、ポイ捨てが少なくなったと

感じる。 

・近くを通る方にほめられることがあり、うれしくて

ますますやる気がでてくる。 

・散歩している人にありがとうと声をかけてもらい、励みに

なっている。 

・参加団体が増えているのならば、その分予算も増やしてほ

しい。 

・活動のPRとして、マイロード作業中ののぼりを作って配布し

てはどうか。 

・植栽を行っているが、地域の方からの反応が良く、大変喜

んでいる。 

・活動をとおして地域のコミュニケーションがよくなって

いると感じており、これからも継続したい。 

・地区内に若い人が少なく作業員の確保に苦労してい

る。 

・ポイ捨てが多く、モラルを向上させる教育をしなくては

だめだと感じる。 


